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令和３年第３回（９月）定例会にかかる議会報告会 

開催日時 令和３年１１月２０日（土） 

開催場所 所沢市役所 低層棟３階 全員協議会室 

出席議員 佐野 允彦 小林 澄子 入沢  豊 

島田 一隆 村上  浩 松本 明信 

越阪部征衛 中村  太  

代 表 者   越阪部 征衛 司 会 者 村上  浩 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 佐野 允彦 

参加人数 ５人 

報告内容 

開会挨拶（越阪部）の後、総務経済(佐野)・健康福祉(村上)・市民文教 

(入沢)・建設環境(松本)・予算(小林)・議会運営（中村）の順にパワー 

ポイントに基づき、各委員会のでの審議内容の報告を行いました。 

 報告内容に関する質疑はありませんでした。 

 続いて、市政全般に関する意見交換を行い、参加された市民の方より 

 以下の意見・要望等がありました。 

 

主な意見・

要 望 等  

【主な意見・要望等】 

〇鳩峰公園、荒幡富士に向かう道、コナラ、ミズナラのナラ枯れに 

  ついて 

〇防衛医大の移転が行われるという話は本当か。 

〇コロナウイルス感染症に対する市独自の具体的対策は。 

〇宮本町の交差点の危険性について 

〇西口再開発周辺のパークホテル側の道の状況が矢継ぎ早に変わるので 

  視覚障害者が通りづらい。配慮が求められるのではないか。 

〇点字の機器購入費用の助成を。 

〇重度障害者の行動援護や生活支援をすべき。 

 

 
広聴広報委員会委員長 谷口 雅典 様 

 

令和３年１１月２６日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
代表者 越阪部 征衛  

 


